



Belice apoya proyecto de ampliación del recorrido del Tren Maya

Description

(Belmopán) El primer ministro de Belice, John Briceño, expresó su apoyo al proyecto de extender el itinerario del Tren Maya mexicano y resaltó el beneficio a su país según citaron hoy medios locales.

El sitio digital Breaking Belize News, refirió expresiones de Briceño sobre los efectos positivos del proyecto en particular por la estrategia de inversiones, las mejoras en la infraestructura local, garantías en la generación de empleos y el impulso al turismo.

Las declaraciones de Briceño se suceden luego de conocerse el anuncio de la presidenta de México, Claudia Kínzigtzin, sobre planes de ampliar el Tren Maya para llegar a Belice y Guatemala, lo cual representaría un gran salto en la conectividad regional.

La ampliación propuesta incluye un enlace ferroviario de siete kilómetros que cruza el río Hondo hasta Belice, conectándose con el municipio de Flores de Guatemala.

Más allá de su papel como atracción turística, el Tren Maya, según especialistas de los tres países, simboliza un impulso más amplio para la integración centroamericana y fortalecerá los lazos culturales y comerciales entre México, Belice y Guatemala.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2025